

formadas por la descomposicion del agua, y que despues de cierto tiempo un coágulo albumino-fibrinoso penderia de la extremidad del mismo polo.

Recogida la votacion para el premio propuesto por el Sr. López Muñoz, resultaron siete votos por la afirmativa y seis por la negativa.—Quedó aprobado el premio.

Siendo la hora avanzada, se dieron á conocer los turnos de lectura y se levantó la sesion.

Concurrieron los Sres. Bandera, Egea, Gómez, Lavista, Licéaga, Lobato, López Muñoz, Lugo, Martínez del Río, Ortega D. Lázaro, Ortega Reyes, Reyes D. Agustín, Reyes D. José Maria, Se-meleder y el Secretario que suscribe.

RAMIREZ ARELLANO.

REVISTA EXTRANJERA.

EL LIBRO NEGRO DE LOS MÉDICOS DE AMBERES, TRADUCCION DEL DR. GANOSA.—Hemos anunciado la creacion de este *Libro Negro* destinado á señalar á los médicos, cuáles son los clientes negligentes en materia de honorarios. Respecto á esto, el Dr. Mayer, Secretario de la Sociedad Médica, escribe á la «Union Médica:»

«El *Libro* está concluido y se encuentra en poder de todos los miembros de la Sociedad; contiene dos mil seiscientos ocho nombres; además, la profesion, el domicilio de cada deudor, la suma debida y la fecha de la deuda. Los nombres de los médicos se hallan reemplazados por números, cuya clave se encuentra en una hoja separada. Ningun médico asistirá (excepto caso de urgencia) á un enfermo señalado en este Libro. Llamado para asistir á un enfermo, el médico le hace saber que no puede asistirlo sin que primero satisfaga al médico que le servia anteriormente. De ésta manera muchos colegas (y yo entre ellos) hemos sido pagados. Hemos creido prudente no dar publicidad alguna á nuestro *Libro Negro*; pero su existencia es ya conocida por el público. La prensa no médica áun no se ha ocupado de él. Las Sociedades médicas de Gante y Lieja han seguido nuestro ejemplo. Como las nueve décimas partes de nuestros colegas pertenecen á la Sociedad, creo que esta medida acabará con la explotacion de que hemos sido victimas.»

(Gaceta Médica de Lima.)

CRONICA MEDICA.

ESTADO que manifiesta el movimiento de enfermos habido en el hospital de San Hipólito en el año de 1878, con relacion de sus diagnósticos.

DIAGNÓSTICOS.	Existencia on 1.º de Enero de 1878.	Entraron.	Salieron.	Murieron.	Quedaron en 1.º de Enero de 1879.
Epilepsia simple.....	25	15	25	8	7
Epilepsia con manía.....	10	22	2	3	27
Epilepsia con lipemania.....	2	4		1	5
Manía aguda.....	6	4	4	2	4
Manía crónica.....	30	3	6	3	24
Manía intermitente.....		5	2	1	2
Locura circular.....	2	1	1		2
Locura razonada con delirio de perse- cucion.....	1		1		
Lipemania.....	10	16	9	1	16
Parálisis general progresiva.....	3	7	2	5	3
Reblandecimiento cerebral.....		4		3	1
Apoplejía cerebral.....	1		1		
Congestion cerebral.....		1		1	
Alcoholismo.....	38	60	42	20	36
Demencia.....	8	2	1	1	8
Idiotismo.....	3				3
Imbecilidad.....	4				4
En observacion.....	2	1	2		1
SUMA.....	145	145	98	49	143

DIAGNÓSTICOS DE DEFUNCIONES.

Enterocolitis.....	13
Congestion cerebral.....	9
Pleuro-neumonia.....	5
Tuberculosis.....	4
Reblandecimiento cerebral.....	5
Parálisis general progresiva.....	3
Hepatitis.....	2
Idem intersticial.....	2
Peritonitis.....	1
Encefalitis.....	1
Lesion orgánica del corazon.....	1
Apoplejía cerebral.....	1
Hemorragia sub-aracnoidea.....	1
Agotamiento nervioso.....	1
Suma.....	49

NOTA.—Los diagnósticos de defuncion han sido confirmados por la autopsia.

México, Enero 15 de 1879.

SEBASTIAN LABASTIDA.